Der Cottbuser Museumschef Steffen Krestin feierte Anfang der Woche seinen 50. Geburtstag. Kollegen und Freunde



vom Heimatverein gratulierten herzlich. Der Wunsch des Jubilars galt dem Stadtwohl: Möge die personell-fachliche Qualität der Fachabteilungen des Museums erhalten und verbessers werden.

Im Fachbereich Architektur/ Bauingenieurwesen/Ver sorgungstechnik der BTU wird der bisherige Prodekan des Fachbereiches, **Prof. Dr.-Ing.** Frank Höfler, neuer Dekan. Er löst Prof. Dr.-Ing. Gundolf Pahn ab. Prof. Gebauer wurde zum Vorsitzenden des Fachbereichsrates gewählt. Im Beisein von Finanzminis-

ter Rainer Speer und Innen-



Jörg Schönbohm

minister Jörg Schönbohm wurde in Cottbus der Grundstein für eine neue Polizei-wache gelegt. Für 15,5 Mil-Euro entsteht Gebäude für 300 Polizisten. Mit tausenden Kornblumen geschmückt hat sich Roland **Jurk** zum zweiten Mal als "Jo-



Roland Jurk als Johann

heutiger Vorsitzender des Traditionsvereins, spielte die Reiterrolle seit 1968 zwanzigmal. Das Philharmonische chester spendete 800 Euro für Stoffwecheiner selkrankheit leidende Marleen Hoffmann. Die musikbegeisterte Elf-jährige aus der Bauhausschule ist an den Rollstuhl gefesselt. Ihr größter Wunsch ist eine Reise nach Rom. Die Spende soll die Reisekasse füllen.

Johannes Sägert vom Beruf-

lichen Gymnasium OSZ I in



Johannes Sägert

Cottbus wurde im Bundesgeschichtswettbewerb 1. Landessieger. "Unser Geschichtslehrer **Bernhardt Neidnicht** hat mir von dem Wettbewerb unter dem Motto "Helden verehrt, verkannt, vergessen" erzählt, und ich habe dann eine Dokumentation zur jüdischen schichte der Bevölkerung von Peitz angefertigt.

Die Gubener Leichtathletiktrainerin Hildegard Petter erhielt den Verdienstorden von Brandenburgs Ministerpräsident Matthias Platzeck verliehen. Die rüstige 79-Jährige engagiert sich seit einem halben Jahrhundert im Kinder-und Jugendleistungssport.



Bundestagsabgeordneter **Stef-fen Reiche** (SPD) ist den zwei Jahre schwelenden Vorwurf los, er habe eine Stewardess durch Beinstellen zu Fall gebracht. Das Berliner Amts-gericht sprach ihn jetzt frei, auch die Staatsanwaltschaft sah keinen Tatbestand. Das Angebot, 3 000 Euro zu zahlen, um einen Prozess zu vermeiden, hatte Reiche Anfang 2007 abgelehnt: "Dann hätte ich etwas eingestanden, was nicht stattfand."

Olaf Kosert moderiert kom-



menden Sonnabend von 15 bis 16 Uhr eine Livesendung von Deutschlandradio Kultur im Cottbuser Planetarium. Die Sendung der Reihe "Deutschlandrundfahrt" stellt Cottbuser vor und wird vom Kindermusical begleitet. Gäste sind ab 14.30 Uhr willkommen

Mit Markus Brzenska steht ein Neuzugang für die neue Energie-Saison fest. Der 25jährige Innenverteidiger unter-



schrieb bis 2012. Zuvor hatte sich der FC Energie mit Borussia Dortmund zum Wechsel des früheren U21-Nationalspielers geeinigt.

Den ersten Neuzugang auch der BSV Cottbus-Ost vermelden. Holger Schneider wird ab jetzt die Geschicke des Traditionsvereins leiten und löst damit Angelo Weber ab.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv